



Paul Bauer, Erich Buchmann, Lisa Kraill, Russel Mc Gregor, Grace Mutandiro, Christa Fennes.

Foto: Eva Maria Plank



Das Johann Strauß Ensemble trat geschlossen auf und begeisterte alle.

Foto: Liebentritt

7.000 Euro für Zimbabwe

Das Johann Strauß Ensemble spielte in Gedenken an Paul Fennes

■ DEUTSCHKREUTZ (EP). **Paul Fennes** hat in Zimbabwe das Aids-Kinderdorf „Mother of Peace“ gegründet und aufgebaut. Jahrzehntlang engagierte er sich mit seiner Frau **Christa** in dem afrikanischen Land, vor kurzem ist Paul Fennes nach schwerer Krankheit verstorben. Zum Gedenken an ihn und für die Zimbabwe-Hilfe fand vor kurzem in der Pfarrkirche Deutschkreutz

ein Konzert mit dem Johann Strauß Ensemble statt. Das Johann Strauß Ensemble gilt als eines der besten Kammerorchester, musiziert international. Die Besucher des Konzerts, darunter NR **Nikolaus Berlakovich**, **LHStv. Franz Steindl**, LA **Werner Gradwohl** und Bgm. **Manfred Kölly** erwartete ein Abend mit klassischer Musik von Mozart und Strauß. Im Anschluss gab es

die Möglichkeit sich über weitere Projekte der Hilfsorganisation von Paul Fennes zu erkundigen. Die Zimbabwe Hilfe wird von Paul Fennes' Frau Christa und einigen jungen UnterstützerInnen, an deren Spitze **Lisa Kraill** steht, weitergeführt. Der Reinerlös der Veranstaltung von 7.000 Euro geht zur Gänze an die Zimbabwe-Hilfe. www.zimbabwe-hilfe.at